

12 de Diciembre, 17:35 pm

Regístrate Inicia sesión

Inicio **Noticias** Cotizaciones Análisis Técnico Finanzas Personales Opinión Eventos Evasión Código Único

Última hora Mercados **Empresas** Economía Vivienda Empleo Agenda macro Comunicados de empresa Noticias corporativas

**IBEX 35**  
9.182,20 (0,14%)

**MADRID**  
925,10 (0,14%)

**EUR/USD**  
1,0600 (0,50%)

**PETRÓLEO BRENT**  
55,98 (2,98 %)

**ORO**  
1.154,40 (-1,24 %)

AND-TURISMO GRANADA

## Un proyecto europeo impulsará el desarrollo turístico en el norte de Granada

10/07/2016 - 10:43 Agencia EFE

Twitter

Un proyecto europeo denominado "Christa", en el que participa la Diputación de Granada, impulsará el desarrollo turístico de las comarcas de la zona Norte de la provincia, en concreto Guadix y el Altiplano, a través de su riqueza patrimonial.

El proyecto, recientemente aprobado y ya en ejecución, vincula la conservación de los elementos del patrimonio natural y cultural con la promoción de un turismo innovador, sostenible y responsable, basado en la eficiencia de los recursos, ha informado hoy la Diputación de Granada.

La iniciativa se centrará en la zona norte de la provincia dada su riqueza y diversidad patrimonial, el potencial turístico de sus recursos y el impacto que su aprovechamiento puede representar en un territorio marcado por los altos índices de desempleo y de despoblación, según la institución provincial.

La diputada de Empleo y Desarrollo Sostenible, Ana Muñoz, ha organizado ya una primera reunión con algunos de estos agentes para formalizar un grupo local y comenzar las actividades del proyecto.

Este primer encuentro, en el que también han participado la Junta, la Universidad y los Grupos de Desarrollo Rural de las comarcas de Guadix y del Altiplano granadino, ha servido para establecer las primeras tareas y plazos del grupo de trabajo.

La puesta en marcha del proyecto se centrará fundamentalmente en cuatro ámbitos: patrimonio intangible, patrimonio industrial, centros e instalaciones de interpretación, innovación y digitalización.

Las entidades socias, procedentes de 10 países miembros de la Unión Europea, intercambiarán experiencias y las conclusiones del proyecto serán difundidas entre autoridades públicas y agentes clave de toda Europa, más allá del ámbito territorial de la iniciativa.

Con un presupuesto total de 1,7 millones de euros, que en la provincia se concreta en 168.432 euros financiados en un 85 % con fondos Feder y el resto por la Diputación, el proyecto será desarrollado durante cuatro años.

Twitter

publicidad

publicidad

### LO MÁS LEIDO

1. Los tres errores que comete un trader principiante
2. El BCE ayuda al Ibex-35 a borrar las pérdidas que acumula en el año
3. En 2017 se extenderá la recuperación de la vivienda
4. Wall Street abre sin rumbo y no saca al Ibex de la apatía
5. Santander: los 4,56 euros actúan como zona de soporte
6. Gamesa, Abengoa y Gas Natural centran la atención de un año sin Gobierno
7. Perder, el reto más duro al que debe enfrentarse un trader
8. Los activos que mejor y peor se han comportado en 2016 ¿lo harán también en 2017?
9. Un mundo sin cajeras
10. La banca acelera su ajuste con otros 4.800 despidos a la espera de nuevas fusiones

Cotizaciones de mercados facilitadas por **Infobolsa**

Quiénes somos · Contacto · Aviso legal · Condiciones de uso · Política de privacidad · Política de cookies · RSS

#### vocento

ElCorreo.com

ElComercio.es

ElDiarioMontañes.es

Hoy Cinema

LaRioja.com

Mujer Hoy

Ideal

La Voz Digital

ABC.es

El Norte de Castilla

Las Provincias

La Verdad

Diario Vasco

Avanzaentucarrera.com

Autocasion

Diario Sur

Hoy

Guapabox

Pisos.com

Infoempleo

ABCdeSevilla.es